



元気100倍 優しさ無限大 心を一つに 富隈キッズ

# とみくまっ子

霧島市立富隈小学校 学校だより 平成28年度 7月号



## 健康安全で有意義な夏休みに

校長 前田 正弘

この1学期、大きな事故もなく、みんな元気で夏休みを迎えることができそうです。42日間の夏休み。大変かとは思いますが、有意義な夏休みになるようご協力をお願いします。

さて、子供たちには特に大切なこととして次の3点に気を付けてほしいと考えています。

- 1 **自分の命は自分で守る** ……熱中症にならないための給水や帽子着用，水難事故や交通事故防止のための取組を，今度は家庭で実践させてください。
- 2 **規則正しい生活を続ける** ……早寝・早起き・朝ごはんの取組を続け，健康な毎日を送らせてください。
- 3 **いろいろな活動や研究に取り組み，楽しい思い出をたくさんつくる**  
……夏休みでないといけないことがたくさんあります。1つでも多く挑戦して充実した夏休みにしてほしいと思います。

## 調べたことをまとめ，作品に ～ 夏休みにふるさと意識を育てる

### 自由研究



自分たちの住む鹿児島県や霧島市のことが，大好きだと言える子供に育てたいものです。それは，子供たちのふるさとに対する誇りや将来の生き方と深いかわりがあるからです。

郷土の良さに気付くことは，ふるさとに誇りを持つことあり，そこで育てた自分自身に対する自信につながっていきます。将来，鹿児島を離れることがあっても，それが心のよりどころとなり，困難にぶつかった際も，ふるさとの自然や歴史，様々な行事を思い出して，困難に立ち向かっていく力となることでしょう。

できるだけ多く自然や歴史，地域の行事に触れ，それを「こんなところがいい」と分かったことを言葉にさせることが大切です。長い夏休み，地域の歴史や施設，自然にかかわる自由研究などを通して，ふるさとの良さにうんと触れさせ，まとめさせていただけたらと思います。見栄えの良い立派なものではなくて結構です。何かしら形にしてほしいのです。また，旅行に出かけた先で調べたこともいいのです。きっと子供たちは，鹿児島県や霧島市，富隈と比べているからです。まとめに比べて感じたことが書かれてあれば最高です。

今年も，2学期のはじめに，体育館で夏休みの作品展が開かれます。楽しみです。

## もっともっと歩いて登下校【お願い】

梅雨時という季節柄もあって，最近とみに車での送迎が増えてきました。歩いて登校している子供たちの横を，我が子に乗せた車が追いついていきます。中には，進入禁止になっている時間帯（7：30～8：30，15：30～16：30）にもかかわらず，車で送迎される保護者もみられます。

学校付近は狭い道路が多く，そこを通る車が増えるということは，その分だけ歩いて登下校する子の危険が高まることとなります。学校から遠い等，それぞれ家庭の事情があることと思いますが，基本は「歩いて登下校」です。そういう場合も，なるべく長い距離を歩いて登校させてください。





水泳学習発表会(1年生)

## 水泳学習発表会・学級PTA

7月5日から7日まで、水泳学習発表会と学級PTAが行われました。暑い中でしたが、保護者の方々もたくさん来てくださいました。子供たちも大張り切り。日頃の学習の成果を発揮しようと一生懸命、競技に取り組んでいました。午後は、学級PTAがあり、1学期の反省や、夏休みの過ごし方などについて話し合いがありました。また、今年度から始める「通知表の夢の欄」についても説明が行われました。参観と学級PTAを通し、保護者同士のつながりも深めることができました。今後も、このような機会をつくり、保護者間のネットワークづくりに努めていきたいと思えます。

また、今年度から始める「通知表の夢の欄」についても説明が行われました。参観と学級PTAを通し、保護者同士のつながりも深めることができました。今後も、このような機会をつくり、保護者間のネットワークづくりに努めていきたいと思えます。

## テントと雑巾の寄贈

今月、下記の方々から学校へ寄贈品をいただきました。大変ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

- 古希同窓会皆様方から テント一張
- 富隈長寿会女性部の皆様方から 手縫いの雑巾
- クローバー・デイサービスセンターの皆様方から 手縫いの雑巾



水泳学習発表会で初めて使用されたテント

絆の会について(お知らせ) HPのアドレス → [kizunatomi.s2.xrea.com/index.html](http://kizunatomi.s2.xrea.com/index.html)

絆の会でホームページをアップしました。絆の会は、富隈小の保護者の方ならどなたでも入会できます。ホームページからでも入会申込ができますので、ぜひご利用ください。

## 新体力テストの結果から

◇平成28年度新体力テスト結果

(数字は、全国を100としたときの本校における全校平均の数値)

握力	上体起こし	長座体前屈	反復横跳び
93.1	87.7	96.6	92.1
50m走	立ち幅跳び	ソフトボール投げ	20mシャトルラン
97.1	96.6	93.6	82.1

上の表をからも分かるように、本校の子供たちの体力は、全国に比べるとかなり低い状況にあります。今後、学校でも、体育の時間をはじめとして、全教育活動



を通し、運動に親しむ子供の育成に努めていきます。

各ご家庭でも「一校一運動」であるなわとびや、簡単に親しめるランニング等、親子で運動に親しむ時間を作っていただけたらと思います。

また、ふだんから、なるべく長く歩いて登下校させてください。よろしく願いいたします。

## 8月の行事予定

<変更もありますのでご了承ください>

- 1(月) 出校日
- 19(金) 出校日
- 21(日) PTA校内美化作業

※ 予備日 → 28日



## 9月の行事予定

- 1(木) 始業式
- 2(金) 身体測定(中学年)
- 5(月) 身体測定(高学年)
- 6(火) 身体測定(低学年)
- 7(水) 学級PTA, 夏休み作品展
- 10(土) 土曜授業, 緊急時避難訓練
- 27(火) 運動会予行練習



**事故やけがの無い、楽しい夏休みにしましょう!!**